

L'accès aux plages de Crozon, sujet de crispations

D'après le collectif des Usagers des plages de Crozon, la situation empire avec une accélération des restrictions. La municipalité explique rechercher les meilleures solutions. Une mobilisation est prévue le 19 juin.

Stéphane Bézéquel

● En jeu, deux notions antagonistes. D'un côté, la tranquillité et la sécurité des riverains qui en ont assez de voir leur village pris d'assaut par les véhicules de surfeurs et d'usagers du littoral au sens large. De l'autre, des usagers qui défendent le sans-souci accès à la côte et leur liberté d'accéder à la mer. Alors que chacun campé sur ses positions, la municipalité de Crozon teste de trouver des solutions à coups d'aménagements routiers, de créations de parking et d'interdictions localisées de stationnement ou de zones de navigation.

« La pression s'accentue »

Les riverains qui défendent leur tranquillité autant que leur sécurité, ne veulent pas voir se transformer leur petit coin de paradis en « pôle pluriel » aux heures de pointe. De l'autre côté, les pratiquants et amoureux du littoral veulent continuer à accéder aux plages au plus près, sans devoir dépendre de navettes ou de parkings trop éloignés.

La fois on est montée d'un cran à l'image de la réactivation du collectif d'usagers (créé il y a un an) qui propose une mobilisation le dimanche 19 juin (15 h) à Morgat,



Avec l'intensification des pratiques en mer, la plage de Kersigouinou, à Crozon, pourrait accueillir des aménagements spécifiques dans les prochains mois. Ce qui n'est pas sans agacer le collectif des Usagers des plages de la commune. Photo DDM-T. Bézéquel

encore la pression avec les plages de Goulien et Kersigouinou qui vont faire l'objet de nouvelles restrictions, tant pour le parking que concernant la pratique des activités nautiques. Et l'an prochain, deux

« On ne peut plus fonctionner comme avant »

Interrogé sur ce sujet polémique qui tend les lignes (politiques ?) en presqu'île de Crozon, le maire Patrick Berthelot s'inscrit en faux

sées. « Il faut trouver des solutions. On ne peut pas fonctionner comme avant où tout était permis, particulièrement face à une telle intensification des pratiques nautiques ».

d'interdiction de stationnement et d'installer des lignes d'eau ou d'autres équipements sur les sites naturels qui font la beauté et l'attrait de la presqu'île.

« Nous réfléchissons à installer des zones de navigation partagées à Goulien et Kerloch et à terme des zones de plages surveillées ».

PATRICK BERTHELOT

« Je placerai la sécurité avant la qualité des sites, leur oppose le maire Patrick Berthelot. Il en va de la sécurité et de la qualité de vie des riverains comme des baigneurs qui se retrouvent face à des engins de plus en plus dangereux ! ».

Nouvel accès et lignes d'eau à l'étude

« On nous réfléchissons à installer des zones de navigation partagées à Goulien et Kerloch et à terme des zones de plages surveillées ». Afin de désengorger les accès à la plage de Goulien, un nouveau parking libre et gratuit va entrer en service à Kersigouinou. Pour à Palue, un cabinet a été sollicité pour créer